

Ofrece Presidenta priorizar empleos del sector

# Solicita apoyo sector acerero

Prevé Sheinbaum  
 abordar aumento  
 a tarifa arancelaria  
 con Landau

NATALIA VITELA  
 Y CLAUDIA GUERRERO

Empresarios del sector acerero y de aluminio pidieron al Gobierno federal que se cuide a la industria nacional, restringiendo las importaciones de otros países, luego de que Estados Unidos determinó aumentar de 25 a 50 por ciento la tarifa arancelaria al acero y aluminio proveniente de México.

Al hablar durante su conferencia mañanera sobre la reunión virtual que sostuvo con industriales la tarde del miércoles, la Presidenta Claudia Sheinbaum indicó que ya se han tomado algunas medidas para dar prioridad a los empleos del ramo.

“Hemos estado tomando una serie de medidas con acero que viene de otros lugares del mundo. Recuerden que aquí Marcelo (Ebrard, Secretario de Economía) planteó que se revisarán los molinos de distintos países asiáticos y se cerró la posibilidad de que importaran esos molinos.

“Entonces, ellos están planteando cómo proteger la economía, también de aceros que están llegando de otros lados. Estamos trabajando con ellos en distintas áreas con el objetivo de garantizar los empleos en la industria del acero y el aluminio”, dijo.

Durante el encuentro virtual que encabezó la Mandataria en Palacio Nacional, el Secretario de Economía, Marcelo Ebrard, y los representantes de la iniciativa privada evaluaron los impactos de las tarifas arancelarias y las estrategias que pondrán en marcha para proteger los empleos de la industria.

“Reconocemos la sensibilidad y el firme respaldo que han mostrado ante la injusta imposición de aranceles al acero por parte de Estados Unidos.

“El acero mexicano y su cadena de valor representan una oportunidad clave para fortalecer la resiliencia frente a la competencia desleal de Asia”, señaló la Cámara Nacional de la Industria del Hierro y del Acero de México (Canacero), en un pronunciamiento después del encuentro.

En la conferencia matutina de ayer, la Mandataria pidió esperar a conocer los resultados de las negociaciones que sostendrá hoy el Secretario de Economía con su homólogo Howard Lutnick en Washington para determinar acciones.

Incluso señaló que la inconformidad por la medida arancelaria será expuesta durante la reunión que sostendrá con Christopher Landau, Subsecretario de Estado de EU, durante su próxima visita al País prevista para el 11 de junio.

“Es uno de los temas que vamos a hablar con él, entonces vamos a esperar antes de hacer los planteamientos para el acero y el aluminio”, manifestó la Presidenta.

El arribo de Landau, quien fue Embajador de Estados Unidos en México durante la primera Presidencia de Donald Trump, tiene el propósito de preparar el viaje que hará el Secretario de Estado, Marco Rubio, en próximas fechas.



La Presidenta Sheinbaum dijo que se han tomado medidas para garantizar empleos en la industria acerera ante aranceles.

